



Diputada de Morena explica por qué se quedó dormida en su curul | VIDEO

La legisladora generó polémica entre sus compañeros en la Cámara de Diputados al ser descubierta en un momento de descanso

Por Mariana Campos



Durante la sesión del martes 12 de noviembre, en la **Cámara de Diputados** las discusiones y diferencias entre los diversos bandos quedaron de lado cuando se percataron que la legisladora **Herminia López** se había quedado dormida mientras debería estar trabajando, lo que generó la crítica de sus compañeros y de la población en general.

A pesar de este incidente, la legisladora ha señalado que su intención como diputada es impulsar leyes que favorezcan a las comunidades indígenas y afrodescendientes, con un enfoque en el desarrollo social y agrario en México. López Santiago es originaria de Santiago Tlazoyaltepec, Oaxaca, y ocupa el curul L-430 en la Cámara de Diputados. Cabe destacar que su posición en el Congreso es de representación proporcional, lo que significa que no **fue elegida directamente por votación popular**, sino que accedió a la curul en función del porcentaje de votos obtenidos por el partido Morena en una región geográfica específica. En su trayectoria política, sólo se menciona su participación activa dentro de Morena.

[Diputada de Morena explica por qué se quedó dormida en su curul | VIDEO - Infobae](#)